

Malwerkstatt zeigt Objekte

Gottesdienst mit Vorstellung der Ergebnisse

Dissen (te). Am Sonntag, den 3. Juni um 10 Uhr werden in der St.-Mauritius-Kirche in Dissen die Ergebnisse der Malwerkstatt vorgestellt. Den Gottesdienst leiten Pastorin Susanne Holsing und ihr Team.

Kinder und Seniorinnen töpferen beim ersten Treffen im Gemeindehaus in Bad Rothenfelde Schalen aus Ton. Bei den weiteren Treffen in der Kirchengemeinde ging es um dreidimensionales Gestalten mit Holz, Tonarbeiten mit Naturmaterialien und Malen auf Leinwänden nach Musik. Unter der Leitung von

Kunstgeragogin Ina Oetken von der Kunstschule Paletti aus Georgsmarienhütte und Kirchengemeindevorsteherin Beate Hölschermann aus Bad Rothenfelde entstanden reich verzierte Tonschalen, Fische auf Holz und ein großes Gemeinschaftsbild, welche die Kinder und Seniorinnen im Gottesdienst präsentieren werden.

Die Malwerkstatt ist wie auch der Hilfe-Service im Alltag ein Projekt des Generationennetzwerks Dissen/Bad Rothenfelde, das zum Ziel hat, Jung und Alt miteinander in Beziehung zu bringen.



Beate Hölschermann leitete in der Malwerkstatt die Kinder an.

Foto: privat